

# Agrupación Excursionista de Granollers

ADHERIDA A LA FEDERACION ESPAÑOLA DE MONTAÑISMO Y A LA FEDERACION CATALANA DE ESQUI

AVENIDA GENERALISIMO FRANCO, 73, 1.º

Ficha Arqueológica n.º 2

# Dolmen de "Can Gol" (La Roca del Vallés)

En un altozano de la colina situada al Sur de la masía de «Can Gol», derivación de la que desciende, por la orilla izquierda del torrente de San Bartomeu (Céllecs), se hallan todavía en pie lo srestos de una cista o caja rectangular de piedra, a la que falta la losa de cubierta.

Las dimensiones de este sepulcro megalítico todavía no catalogado, son las siguientes:

Losa lateral derecha: Longitud, 1'60 m., altura 0'90 m., grueso medio 0'25 m. Losa lateral izquierda: Longitud 1'40 m., altura 0'80 m., grueso medio 0'30 m.

Losa de cabecera: Longitud 1'10 m., altura 0'95 m., grueso en el borde superior 0'30 m., en el inferior 0'80 m.

En el ángulo formado por la losa lateral izquierda y la de cabecera, llenando un espacio existente entre las dos hay hincada una pequeña losa, de altura y grueso similar a las otras dos, ancha de 0'25 m. en el sentido longitudinal.

Este dolmen ha sido excavado, con resultado infructuoso.—J. E.

# Sección de Esquí

#### III Sesión Blanca

Celebróse esta esperada sesión de cine documental, el pasado día 18 octubre constituyendo un franco éxito por la alta calidad de las cintas del programa como por la selecta concurrencia asistente, en la que predominaban los practicantes del esquí

Fué base de la velada el documental «Un pueblo de Esquiadores», amablemente cedido por el Consulado de Suiza. Expone el mismo todas las facetas del esquí en esta nación, favorecida por un marco inigualable de picos y valles que forman un conjunto de pistas esquiables envidiables, abundantes de nieve la mayor parte del año, admirándose los fotogramos de los paisajes. En la parte técnica, al detalle con que describe desde los más elementales movimientos hasta los más depurados virajes, débese añadir la claridad, facilitando la rápida asimilación de las enseñanzas. Luego la parte de exhibición de saltos y carreras de competición, digno broche final de esta película.

Completaron el programa el documental de montañismo «Hielo y peñas», con una ascensión alpina muy interesante; dos documentales suizos; la revista «Imágenes» N.º 4 — «Nieve», que trata diferentes aspectos y deportes invernales; el noticiario NO DO n.º 164, que incluye la Semana Internacional de La Molina, y finalmente, una película de dibujos animados.

### Conferencia sobre gimnasia de Esquí

Desplazóse a ésta, el 20 de octubre, D. Ernesto Mullor, uno de los mejores monitores de la «Escuela de Esquí La Molina», para dar una conferencia con prácticas, sobre gimnasia aplicada a la moderna técnica del esquí.

Los numerosos consocios asistentes escucharon con atención las explicaciones de los ejercicios hechas de forma clara y amena, procurando luego practicarlos con la máxima corrección.

Todos los movimientos que se practicaron tienden a fortalecer y, al mismo tiempo, dar soltura a las articulaciones de rodilla y tobillo, obligados a trabajar muy forzados al esquiar; no descuidando el alternarlos con gimnasia sueca para lograr una equilibrada preparación física antes de iniciar la temporada.

D. Ernesto Mullor, al visitarnos sacrificando otros proyectos suyos, pudo demostrarnos cuanto le debe nuestro pais en el auge adquirido por el noble deporte del que le ha valido, asimismo, el llegarse a clasificar entre las mejores figuras nacionales. Al sugerirle este acto no dudó un instante en aceptar de forma entusiasta y completamente desinteresada.

Al agradecer públicamente este rasgo, confiamos corresponderle obteniendo los mejores resultados, dentro de las posibilidades de cada cual, con la práctica asidua de sus lecciones y ejemplos.

## Sección de Atletismo

#### Nueva Junta

Con el fin de nombrar nueva Junta de esta Sección, hace unos días tuvo lugar una reunión en nuestro local social, ocordándose en la misma quedase formada de la siguiente manero:

Presidente, José Jucglá; Secretario, José Cladellas; Cajero, Jaime Riera; Vocal 1º Emilio Ferrero; Vocal 2.º Lorenzo Llach.

El día primero de este mes tuvo lugar, en el Campo de Deportes del C. D. Granollers, revistiendo extraordinaria brillantez, el VI Trofeo Torruella, habiendo alcanzado este año la cifra récord de participantes.

Muchas cosas podríamos decir de la disputa de este Trofeo, pero por falta de espacio nos vemos obligados a remarcar solamente lo que creemos más importante, que a nuestro juicio es: La magnífica organización de que se hizo gala durante todo el festival. La disciplina de todos sus participantes, toda vez que con ella, hicieron factible el terminar la celebración de todas las pruebas de que constaba dicho festival con un tiempo que en cualquier organización hubiera tardado dos horas más. También es digno de alabanza el promedio alcanzado con respecto a la puntuación de la tabla finlandesa, por el vencedor Baró, joven atleta de prometedoras facultades, casi hechas ya realidad; de su lucha con los restantes participantes que en número de 21 luchaban contra él, es el mejor elogio que podemos hacerle al quedar vencedor destacado de dicha competición.

Terminado dicho festival se obsequió al donante del Trofeo, nuestro consocio Sr. José Torruella, a los atletas y organizadores con un Vino de Honor, en el local social del Club Atlético Granollers. Brindándose por la continuidad de dicho trofeo que tanto interés ha despertado en todos nuestros atletas.

EMILIO FERRERO

## Sección Tenis de Mesa

Interesante encuentro

n

1

1

1

Un equipo de la Sección se desplazó, el pasado día 23 Festividad del Beato P. Claret patrón del Ramo Textil de nuestra ciudad, al local del Club de Ritmo, («Câla Sila») con el fin de disputar un partido, por equipos, contra una fuerte selección textil integrada por los excelentes ping-ponistas locales G. Canudas, J. Albert y J. Gili.

Después de varios veintiunos reñidísimos, ante numerosísima concurrencia, se adjudicó el encuentro nuestro equipo por el tanteo de 5 a 4, así como tres magníficas medallas para cada uno de nuestros representantes, donadas para este fin, por el Gremio de Fabricantes de Tejidos y que fueron entregadas a los ganadores por el Presidente de la Sección Sr. E. Mogas al finalizar el encuentro. Nuestros representantes estaban capitaneados por el vocal J. Llacuna, al que secundaban admirablemente los consocios J. Ferrer y J. Vilá

El encuentro estuvo organizado por la Obra Sindical Educación y Des-

## I.er Campeonato Social Copa Presidente A. E. Granollers

El pasado martes, día 29, se efectuó el sorteo ya anunciado para llevar a cabo las primeras eliminatorias, que con la modalidad establecida de dos vueltas a dos veintiunos cada una y en caso de empate se disputará otro veintiuno para el desempate el próximo martes día 5 del corriente.

Tenemos interés en encarecer la puntualidad rigurosa de los inscritos

pues los partidos deberán disputarse en las fechas indicadas en los tablones de anuncios de nuestra Agrupación y el de la esquina de la Librería Carbó y de las 9 y media a 11 de la noche, perdiendo el partido por W.O. el jugador que no compareciere, sin causa justificada, el día que se le indique.

## Notas

#### Nuestra "castanyada" social

El día 31 del pasado mes de Octubre tuvo lugar, en el local del Casino, nuestra clásica «castanyada» con asistencia de numerosos socios y familia res.

Como primera parte de la misma, hubo la proyección de algunos documentales suizos y de varios reportajes, filmados estos últimos en las pistas de La Molina por nuestro entusiasta cineasta D. José Mas Marqués.

La velada terminó con una magnífica «sesión» de «panellets» y «castanyes», dentro de un simpático ambiente familiar.

Necrológica

Víctima de traidora enfermedad falleció a últimos del pasado mes de octubre nuestro amigo y consocio Domingo Mulet Castellá (e. p. d.), valioso elemento de la activa y conocidísima «Peña Jovenassos».

Reciba su padre D. Juan Mulet, nuestro más sentido pésame.

#### Biblioteca

Para primeros de año, será abierta para los asociados de esta Agru pación, la Biblioteca.

Se ruega a los asociados que deseen algún libro, se dirijan al encargado de esta Sección. D. Anselmo Segarra.

La Biblioteca estará abierta todos los lunes, miércoles y viernes de cada semana, de 7 a 8 y media noche.

Próximamente será aumentado el número de volúmenes con numerosas obras de los mejores escritores nacionales y extranjeros.

Se admiten dotivos de libros para engrosar el lote de los ya existentes.

# Programa de Excursiones

Recordamos a todos nuestros asociados que cada domingo la Sección de Estudio efectúa una salida.

A quienes les interese pueden ponerse en contacto con el vocal de las mismas, José Estrada, quien podrá informar sobre itinerarios y horas de salida.